

# Berichte 2017

## Bundessiegerschau des MRC e.V. am 10. September 2017 in Sechselberg

- Drucken

### **Bundessiegerschau des MRC e.V. am 10. September 2017 in Sechselberg**

Zum Erstenmal offerierte der MRC, unter der Leitung von Michael Kraft, eine Rassehundeausstellung im Örtchen Sechselberg, Nähe Backnang. Die Platzanlage und das Sportheim des TSV Sechselberg boten beste Voraussetzungen, um den Hundefreunden eine sehr gute und bequeme Anfahrt mit großen Parkplätzen direkt an der Anlage zu bieten. Bedingt durch Ferienende in Baden Württemberg, waren Diesesmal nicht so viele Aussteller zugegen, sodass man nur in 3 Vorführringen die verschiedenen Rassen bewerten konnte. Doch war das kulinarische Angebot des MRC und seine günstigen Preise ein weiteres Plus, dass gerne angenommen wurde und Hoffnung auf eine Wiederholung dieser sehr schönen Hundeausstellung aufkeimen lässt. Bleibt zu Hoffen, dass es sich unter den Hundebesitzern herum spricht, dass Flair und Atmosphäre hier allerbestens geboten werden! Die Kleinhunde waren heute deutlich in der Überzahl und Sonderringe wurden für die Rassen Prager Rattler, Chihuahua, Havaneser und Papillon präsentiert! Auch das Hunderennen erfreute sich wieder großer Beliebtheit und wurde ebenfalls reichhaltig genutzt. Das Wetter erlaubte trotz negativer Voraussage ein Richten im Freien und der Himmel war blau und sonnendurchflutet, sodass auch die Stimmung unter den Hundefreunden bestens war. man tauschte sich aus, besprach und diskutierte Hundethemen und Vereinsinternas. Auch das elektronisch vermessene Hunderennen erfreute sich wieder großer Beliebtheit und wurde unter der Regie von Daniela Bayer souverän durch geführt! Die eingesetzten Zuchtrichter unseres Verbandes waren. Andrea Rall-Eger, Maik Wagner und Ralf Lehmann, die von den Richteranwärtern: Udo Jüngert, Bea Damm und Melanie Kappel souverän unterstützt wurden. Heiß umkämpft waren die Best of Breed, sowie die Best of Class Klassen, aus denen dann die jeweils Ersten die Vertreter im Ring von "Best of Show" stellten. Zum Schönsten Hund des Tages wurde schlussendlich der Pomeranian "Heaven Heart Charming Lady" von Sabine und Bernhard Kramel aus Maxhütte gekürt, der wahrlich excellent präsentiert wurde und den Titel verdient errungen hat! Wir gratulieren recht herzlich! Selbstverständlich wurden alle Teilnehmer mit Pokal, Ausstellungskatalog, sowie reeller Anwartschaftskarte und einem ordentlichen, sachbezogenen Richterbericht bestückt!







